

<h2 style="margin: 0;">市長への手紙</h2> <p style="margin: 0;">(今までの主なご意見と回答)</p>	受付日	令和 6年 5月 7日
	回答日	令和 6年 7月 19日
件 名		
①市役所・市立病院の外観について ②市立病院の長椅子の配置について		
内 容		
<p>① 市役所・市立病院敷地、駐車場等の雑草や植樹の管理をしっかりと、外観に配慮するべきである。</p> <p>② 市立病院内の長椅子を繋げず、隙間を作れば座れる人も増えるのではないか。</p>		
回 答		
<p>① 市役所・市立病院の外観について</p> <p>市役所庁舎敷地内におきまして、近年の異常気象に伴う、高温多雨が続き、想定以上に雑草が生育しております。職員も通常業務の合間に除草作業を行っており、直近では6月中旬頃に除草作業を実施いたしましたが、今後も異常気象の影響は続くものと予想されることから、例年より除草作業の回数を増やし、市役所の美観が保たれるよう努めてまいります。</p> <p>市立病院では、(荒天時を除き)平日は毎朝、落葉等の枯葉の回収作業を実施しています。また、毎年2回、敷地内の低木剪定や草刈作業を実施しているほか、頂いたご意見を踏まえ、落葉の多い時期等には回収頻度を多くするなど、引き続き、植栽管理に努めてまいります。</p> <p>② 市立病院の長椅子の配置について</p> <p>市立病院では、診察をお待ちになる患者さんの身体的ご負担を軽減するため、外来待ち合いロビーに、多くの長椅子を配置しております。</p> <p>長椅子の配置につきましては、患者さんの車椅子や杖、移動用車輪付き簡易ベッド(ストレッチャー)等が安全に通行できるよう、通路幅を十分に確保すると同時に、多くの患者さんが長椅子を使用できるよう、長椅子の数を最大限に配置できる方法を模索し、現在のレイアウトとなっております。</p> <p>今後寄せられたご意見をしっかりと受け止め、限られたスペースを最大限に活用し、全ての患者さんに、安全に通行いただける通路幅を確保するとともに、全ての患者さんに、快適にお過ごしいただけるスペースを確保できるよう、引き続き、レイアウトの検討を重ね、更なる環境整備に努めてまいります。</p>		
事務担当課	管財課(046-260-5311) 病院総務課(046-260-5781)	

※掲載している回答の内容は、回答した時点の市の見解となります。

その後の制度変更などにより、最新の市の見解と異なる場合がありますのでご了承ください。